

Le soir, il y eut réception à la résidence du Rev. J. A. Boissonnault, laquelle était illuminée ainsi que les autres institutions catholiques. Des centaines d'amis de toutes dénominations, vinrent offrir au Rev. Mr. leurs félicitations, et plusieurs parmi eux laissèrent non-seulement des *souhails*, mais encores des *gages* de leur respectueux estime. Parmi les dons offerts au Rev. pasteur, nous avons oublié de mentionner un prie-Dieu' donné par les garçons des l'école des Frères, avec une adresse de circonstance.

Le Rev. J. A. Boissonnault pendant son séjour à St. Johnsbury à toujours montré beaucoup d'intérêt pour tout ce qui tendait à relever la ville, et à procurer sa prospérité; aussi, compte-il grand nombre d'amis en dehors de sa paroisse, heureux de se joindre à sa congrégation pour le féliciter à l'occasion de ses noces d'argent. La célébration de ce joyeux anniversaire à été un véritable succès, et sera un évènement mémorable dans l'histoire de la paroisse. Les Messieurs suivants composaient le comité exécutif: Rev. L. Marceau, E. Fitzpatrick, J. Drouin, M. McCormick, J. McDonald, P. Provençal, L. Demers, E. Ling, J. Roderer, A. Dutilleul, P. A. Roach, C. Dubois, J. O. Goyette, F. Nolin, D. Fréchette, F. Lacourse et J. McGowan.

Les trois chapelles érigées en 1891 à Greensboro, à Vietory et à Granby seront un souvenir durable de l'année des noces d'argent du Rév. Pasteur. Et les Religieuses de St. Johnsbury, seront heureuses elles aussi d'insérer, à cette date dans leurs annales, la générosité avec laquelle ce dévoué pasteur a fait embellir la terrasse de leur couvent.